

# *Bombardea coalición internacional liderada por Estados Unidos escuela en Siria*

---



Damasco, 22 mar (RHC) Siria denunció el bombardeo de la coalición internacional liderada por Estados Unidos a una escuela en la norteña provincia de Raqá, donde se albergaban 50 familias de civiles desplazados.

El ataque causó decenas de muertos en el pueblo de Mansúra y el plantel educacional quedó totalmente arrasado.

Esas acciones de la alianza encabezada por Washington han provocado 100 fallecidos este año entre la población civil, y la pérdida de la infraestructura vial y comunicativa en la zona.

Por su parte, el ministro de Relaciones Exteriores de Rusia, Serguei Lavrov, analizó con el enviado especial de la ONU para Siria, Steffan de Mistura, la preparación de la quinta ronda de negociaciones sobre el país árabe en Ginebra.

En Moscú, valoró De Mistura de muy positivas las acciones del gobierno ruso para garantizar el cumplimiento de la tregua pactada en Siria el pasado 30 de diciembre.

También el diplomático de la ONU resaltó el crucial rol de las tres rondas de pláticas en Astaná, capital de Kasajistán con el auspicio de Rusia, Turquía e Irán a fin de reforzar las acciones antiterroristas en Siria.

Por otra parte recordó Lavrov la importancia de tener en cuenta en las labores de mediación la necesidad de un respeto estricto a la resolución 2254 del Consejo de Seguridad de la ONU sobre una salida pacífica al conflicto sirio y expresó que urge poner en práctica una acción humanitaria para eliminar zonas minadas. Mientras la ONU confirmó que las negociaciones en Ginebra entre el gobierno y opositores sirios se reanudarán mañana, guiadas por el enviado especial Staffan de Mistura.

En declaraciones a la prensa, el portavoz Farhan Haq precisó que las delegaciones comenzarán a llegar mañana a la ciudad suiza, donde las partes celebraron su cuarta ronda de pláticas indirectas desde finales de febrero hasta principios de este mes.

Según el vocero, De Mistura prevé el comienzo sustancial de la nueva fase de diálogo el viernes, después de cumplir su visita a Rusia y Turquía, países garantes de un alto el fuego, vigente en la nación levantina desde diciembre, que Naciones Unidas considera clave para el avance del proceso político.

El enviado especial de la ONU conversó hoy en Moscú con el canciller ruso, Serguei Lavrov, y mañana estará en Ankara, Turquía, antes de llegar a Ginebra.

La anterior ronda de negociaciones permitió a los actores del conflicto establecer una agenda de diálogo con cuatro temas principales: las elecciones, la Constitución, la gobernanza inclusiva y la lucha antiterrorista.

Naciones Unidas insiste en que la plataforma para la salida política de la crisis que estalló en marzo de 2011 es la resolución 2254 del Consejo de Seguridad, de diciembre de 2015, una hoja de ruta para la paz trazada con el beneplácito de Rusia y Estados Unidos.

Sin embargo, las partes enfrentadas mantienen fuertes discrepancias, sobre todo como resultado del interés de países occidentales y sus aliados regionales de imponer a Damasco un cambio de régimen mediante el uso de grupos armados.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/124936-bombardea-coalicion-internacional-liderada-por-estados-unidos-escuela-en-siria>



**Radio Habana Cuba**